



**Mi Universidad**

ENSAYO

*Nombre del Alumno: RODRIGO ADONAI THOMAS  
VELAZQUEZ*

*Parcial: 3*

*Nombre de la Materia: METODOS, INSTRUMENTOS Y  
TECNICAS DE DIAGNOSTICO VETERINARIO*

*Nombre del profesor:*

*Nombre de la Licenciatura: MVZ*

*Cuatrimestre: 3*

# INTRODUCCIÓN

Como bien sabemos el tema que abordaremos el día de hoy será muy importante yéndonos a nuestro ámbito educativo que en este caso es referente a la medicina veterinaria, el tema será referente a la importancia de realizar pruebas diagnósticas en la consulta veterinaria ya que sin dichas pruebas no acertaríamos un 100% a los padeceres de cualquier animal.

# Pruebas diagnosticas

## PRUEBAS DE RASPADO

La tensión de gran es un tipo de prueba diagnóstica que se utiliza para poder detectar bacterias en el lugar donde se sospecha una infección como por ejemplo: la garganta, pulmones los genitales o las lesiones en la piel.

La tensión de gran también se puede llegar a usar para poder detectar bacterias en ciertos fluidos corporales tales como la sangre o la orina. También podemos decir que existen 2 categorías principales de infecciones bacterianas tales como gran positiva que sería la primera y gran negativa que sería la segunda también podemos observar que la tensión de gran es de una tonalidad purpura y cuando la tensión se combina con la bacteria en una muestra las bacterias pueden seguir de ese mismo color o volverse rosadas o rojas y si se mantiene purpura son gran positiva y si se vuelven rosadas o rojas son gran negativas esta prueba es muy importante aprender a realizarla de una manera adecuada y correctamente ya que para nuestra carrera de veterinaria es algo esencial de saber y así poder realizar mejor un trabajo y poder concretar mejor los resultados para no tener ninguna equivocación al momento de dar un diagnóstico. Quizá para otras carreras es algo muy poco esencial pero son cosas que como médicos veterinarios nos corresponde hacer ya que consisten muchas pruebas para poder detectar bacterias de este tipo pero si se realiza de una manera adecuada y propia se llega a muy buenos resultados esperando lograr satisfacer nuestras dudas acerca de lo que queríamos obtener en esta prueba. Como médicos veterinarios nos corresponde una gran carga en poder ayudar a los animales a tener una buena salud ya que no todas las carreras tienen el mismo amor y pasión que nosotros tenemos por cuidar a los animalitos ya que ellos también forman parte del mundo

## CONCLUSION

Como pudimos redactar en este ensayo la prueba de tensión es un método muy efectivo para poder llegar a observar las bacterias y también hablamos un poco acerca de lo importante que es para nuestra carrera aprender a hacer este tipo de pruebas.

## Bibliografía

*Desconocido. (2023.).articulo.UDS (universidad del sureste).*

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LMV/46f31fc8d78faabe8763c4aa795dae50-LC-LMV302-METODOS,%20INSTRUMENTOS%20Y%20TECNICAS%20DE%20DIAGNOSTICO%20VETERINARIO.pdf>